

KLASSIK AM ODEONS PLATZ



Klassik am Odeonsplatz: Lorenzo Viotti übernimmt die Konzerte von Valery Gergiev mit den Münchner Philharmonikern am 9. Juli

München, 2. Juli 2021. Aufgrund der aktuell geltenden Vorschriften für die Einreise aus Russland kann Valery Gergiev die beiden Konzerte der Münchner Philharmoniker bei „Klassik am Odeonsplatz“ am 9. Juli leider nicht dirigieren. Für ihn konnte der junge, charismatische Dirigent Lorenzo Viotti als hochkarätiger Einspringer gewonnen werden.

Der Schweizer arbeitete mit zahlreichen international renommierten Orchestern. 2017 gab er sein Debüt bei den Salzburger Festspielen. Mit Beginn der Spielzeit 2018/2019 trat er sein Amt als Chefdirigent des Gulbenkian-Orchesters Lissabon an. Lorenzo Viotti dirigierte die Münchner Philharmoniker zuletzt im Februar 2021.

Mit dem neuen Dirigenten gibt es auch eine Programmänderung: Weiterhin eröffnet Sergej Rachmaninovs Klavierkonzert Nr. 2 op. 18 mit Pianistin Yuja Wang den Abend und Maurice Ravels „Bolero“ erklingt zum Abschluss. Dazwischen spielen die Münchner Philharmoniker nun Nikolaj Rimsky-Korsakovs „Capriccio Espagnol“ op. 34 und Emmanuel Chabriers Orchester-Rhapsodie „España“.

Das Programm am Samstag, 10. Juli 2021, mit Cellistin Sol Gabetta und dem Symphonieorchester des Bayerischen Rundfunks unter Leitung von Daniel Harding bleibt unverändert: Neben Robert Schumanns Konzert für Violoncello und Orchester a-Moll op. 129 stehen Claude Debussys „La mer“ und Igor Strawinskys Orchestersuite „L'oiseau de feu“ (Fassung 1919) auf dem Programm.

Klassische Musik in einzigartiger Atmosphäre, mit hochkarätigen Ensembles, Dirigenten und Solisten auf einem der prachtvollsten Plätze Europas sind die Zutaten für die Erfolgsgeschichte von Klassik am Odeonsplatz. Schon zum 20. Mal treten an einem Wochenende im Juli zwei Top-Orchester Münchens und weltberühmte Klassikstars auf. Seit der Gründung im Millenniumsjahr 2000 ist das Open-Air zu einem fest verankerten Höhepunkt des Münchner Kulturlebens geworden, der jedes Jahr 16.000 Musikfans aus aller Welt anzog, darunter zahlreiche Politiker und Prominenten. Seit vielen Jahren werden die Konzerte in Hörfunk und Fernsehen übertragen. Klassik am Odeonsplatz findet in diesem Jahr zum 20. Mal statt.

Weitere Informationen: www.klassik-am-odeonsplatz.de

